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2021年度えみかキッズ児童発達支援保護者様評価表 
16 件の回答 

１．「環境・体制整備」について 

 

ご意見（任意）0 件の回答 

 

改善案 0 件の回答 

 

ご意見（任意）1 件の回答 
 よくわかりません 

 

改善案 1 件の回答 
 利用人数に応じた指導員を配置しております。 
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ご意見（任意）1 件の回答 
 清掃がしっかり行き届いていると思う 

 

改善案 1 件の回答 
 毎日の清掃、また消毒などを徹底して続けてまいります 

 

 

 

ご意見（任意）0 件の回答 

 

改善案 0 件の回答 
 

 

1‐4.生活空間は清潔で、心地よく過ごせる環境になっているか。また、子ども達の活動に合わせ

た空間となっているか。 

1-3. 生活空間は、本人に分かりやすい構造化された環境になっているか。また、障害の特性に

応じ、事業所の設備等は、バリアフリー化や情報伝達への配慮が適切になされているか。 
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２．「適切な支援の提供」について 

 

ご意見（任意）0 件の回答 

 

改善案 1 件の回答 
 保護者様からのお聴き取りのもと、職員と意見交換をしながら児童発達支援計画を作成しております 

 

 

 

ご意見（任意）0 件の回答 

 

改善案 1 件の回答 
 具体的な支援内容及び、支援計画について保護者の皆様に丁寧にご説明を続けてまいります 

 

2-2. 児童発達支援計画には、児童発達支援ガイドラインの「児童発達支援の提供すべき支援」

の「発達支援（本人支援及び移行支援）」、「家族支援」、「地域支援」で示す支援内容から子ども

の支援に必要な項目が適切に選択され、その上で、具体的な支援内容が設定されているか。 
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ご意見（任意）0 件の回答 

 

改善案 1 件の回答 
 どのような支援を行っているかなど、連絡帳にてお知らせをしておりますが、口頭でのご説明も増やしていけるよ

う考えております 

 

ご意見（任意）1 件の回答 
 季節ごとのイベントや外遊びなどが多くあり、子どもも楽しんでいる 

 

改善案 2 件の回答 
 季節の移り変わりを感じられるよう、外に出た際は季節の物探しなどを行ったり、楽しく活動うできるよう、これか

らも続けてまいります 

 個別のプログラムにも取り組んでおり、様々な視野、観点から固定化しないように取り組んでおります 
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３．「保護者への説明等」について 

 

ご意見（任意）0 件の回答 

 

 

ご意見（任意）0 件の回答 

 

改善案 0 件の回答 

3-2. 児童発達支援ガイドラインの「児童発達支援の提供すべき支援」のねらい及び支援内容と、

これに基づき作成された「児童発達支援計画」を示しながら、支援内容の説明がなされたか。 
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ご意見（任意）1 件の回答 
 コロナ禍のため、難しいと思いますが、今後に期待したい 

 

改善案 1 件の回答 
 プログラムとして時間は設けておりませんが、送迎時、面談時、都度お電話で対応させていただいております 

ご意見（任意）2 件の回答 
 連絡ノートにはその日の活動の様子が細かくかいてある。写真付きなのがありがたい。 

 話をとてもよく聞いていただけるので安心しています 

 

改善案 2 件の回答 
 連絡帳だけではお伝えきれないことは、お電話にてご連絡させていただいたり、活動のお写真添付も続けてまい

ります 

 保護者様と連携し、よりよい療育となるように、これからも努めてまいります 

3-4.日頃から子どもの状況を保護者と伝え合い、子どもの健康や発達状況、課題について共

通理解ができているか。 
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ご意見（任意）0 件の回答 

 

改善案 1 件の回答 
 年１回の面談の他、ご希望により面談時間を設けておりますが、お電話でも対応させていただいておりますので、

お気軽にご相談いただければと思います。 

ご意見（任意）3 件の回答 
 コロナ禍で難しいことだと思いますが、１１月に行われたフェスティバルにボランティアとして参加することで、子ど

も達や保護者の皆様と触れ合うことが出来、とても楽しい時間をすごせました。 

 コロナ禍が落ち着いたら参加してみたい 

 コロナ禍なので今は難しいと思います 

 

改善案 2 件の回答 
 コロナ禍のため、行事は制限されてしまう事が多いですが、保護者様のご協力のもと、フェスティバルを開催する

ことが出来、また、保護者様・職員での交流の場となれたことで、今後も続けてまいりたいと思います。 

 コロナ禍のため、予定しておりました時期の保護者会は行えませんでしたが、保護者の皆様参加型の作品展と

バザーを開催し、交流の場となれましたので、今後も続けていきたいと考えております 
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ご意見（任意）1 件の回答 
 コロナに伴う休校や自粛時のフォローなど、臨機応変に対応していただき、とても助かっております。ありがとうご

ざいます。 

改善案 2 件の回答 

 保護者様のご期待に沿えるよう、迅速丁寧にご対応できるよう心がけておりますが、職員一同、さらに協力してご

対応させていただきたいと思います。 

 コロナ禍で様々なことが制限されてしまいますが、出来る限りの対応をこれからも行ってまいります。 

 

ご意見（任意）0 件の回答 
 

改善案 0 件の回答 

 

 

 

3-7. 子どもや保護者からの相談や申し入れについて、対応の体制が整備されているとともに、子

どもや保護者に周知・説明され、相談や申し入れをした際に迅速かつ適切に対応されているか。 
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ご意見（任意）0 件の回答 

 

改善案 0 件の回答 
 

 

ご意見（任意）0 件の回答 

 

改善案 0 件の回答 
 

 

 

 

 

3-9. 定期的に会報やホームページ等で、活動概要や行事予定、連絡体制等の情報や業務に関

する自己評価の結果を子どもや保護者に対して発信されているか。 



10 

４．「非常時等の対応」について 

 

ご意見（任意）0 件の回答 

 

改善案 1 件の回答 
 訓練は定期的に行っております。マニュアル（特に今は感染症）はお便りで配布させていただいております。 

ご意見（任意）2 件の回答 
 避難訓練等、こまめに行っていると感じます 

 わかりません 

 

改善案 2 件の回答 
 避難訓練を行ったり、絵本などでも日頃から災害に対して伝えております。 

 定期的に、避難訓練を行っております。活動はブログ、連絡帳でもお知らせいたしております。 

4-1. 緊急時対応マニュアル、防犯マニュアル、感染症対応マニュアルを策定し、保護者に周知・

説明されているか。また、発生を想定した訓練が実施されているか。 
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５．「満足度」について 

 

ご意見（任意）2 件の回答 
 とても楽しみにしています。お友達との関りが増えました。 

 とても楽しみにしています 

 

改善案 1 件の回答 
 楽しい！と思い、通える場所となるよう、これからも笑顔あふれる場にしてまいります 

 

ご意見（任意）1 件の回答 
 色々な経験をさせて頂き、とても満足しています 

 

改善案 0 件の回答 
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ご意見（任意）1 件の回答 
 先生方、とても感じがよく安心しています 

 

改善案 1 件の回答 
 これからもご期待に応えられるよう、職員一同努めてまいります 


